

好学尚武

勝手に育つ

すいません・我が家の2人娘のことを書かせていただきます(我が家には大学を出て3年目になる長女と大学4年生の次女がいます)。

長女は現在、看護師として働いています。働き始めた頃、ちょっと心配な時期がありました。

どんな仕事も良い(きれいな)ことばかりではありません。つらいことに対しての免疫がなかったようです。先輩看護師や同期の方々の協力もあり、その時期を乗り越えたようです。最近では夜勤のある生活にも慣れつつあります。

次女は大学4年生(栄養学を学んでいます)、就職は決まりましたが、最近、妻にこんな話をしたそうです。将来、自分のお店を持ちたいと考えている(就職して開業資金を貯めたいと思っている・)。自分の子供が明確に●●をしたいと意思表示をしてきたら・親としてはそれを見守りながら、可能な範囲のサポートをしてあげるだけだと考えています。

野球ばかりしているので、父親として何もできずにここまで来ましたが、表題通り、子供って勝手に育つんだな・そんな感想を持っています。

選手達には、野球以外のことも充実させて欲しい・そんな言葉を送りたいです。大学生活が4年間あったとしても、あと5~6年後には(働かなければならない)社会人になるのですから・また、高校生よりちょっと上の子供を持つ親の立場としては、放っておくべき時は手を差し伸べず放っておく(自分で考えて自分で行動させ、自分で対処させる)のが良いのではないかという言葉を保護者の方々に送らせていただきます。

家族は大切、それは絶対忘れずに。

試合結果

8月22日(金) 対川越工業高校

第1試合 4対1 勝利

第2試合 4対8 敗退

8月23日(土) 対不動岡高校

第1試合 6×対5 勝利

第2試合 途中まで

今季通算成績 12勝 9敗 1分

新人大会雑感

(私達) 南部地区の新人大会が終わりました。酷暑(急な雷雨も)の中の大会運営で大変でした(備忘録)。

私が一番感じたのは、新チーム(公立高校の)の部員数減です。公立でベンチ入りの20名を満たしていたのは数校だったのではないのでしょうか。今後さらに部員数減が続くと、どの公立高校も単独出場が厳しくなる感じ・

そんな中、市高は3年連続で地区シード権を獲得しました。大きな声では言えませんが実は(新人大会に関しては)この3年間、まったく私立高校と対戦していません(笑)。ただ、市高の戦力を考えると評価していいことだと私は思います。

コツコツと成果を積み上げる。

これからもそんな活動を続けていきたいと考えています。引き続きよろしくお願い致します。